
 

- LES POURQUOIS DE NOEL - 

Par Louna (Studio 101) 

 
Pourquoi mange-t-on une bûche à Noël ?  
 
Bien que difficile à avaler à la fin d’un long repas de Noël, qui n’a pas mangé de 
bûche le 24 décembre ?  
 
Autrefois, pour fêter le solstice d’hiver, les familles avaient pour coutume de 
brûler une bûche le soir de Noël pour avoir de bonnes récoltes l’année suivante.  
 
Il était d’usage de prendre une bûche issue d’un arbre fruitier.  
 
La date de création de la bûche en tant que dessert est inconnue. Un pâtissier 
aurait créé la bûche dessert en 1945, cela permet aujourd’hui de faire perdurer 
cette tradition ! 
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